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Уважаемые  
ветераны, работники 
ао «Соликамск
бумпром»!
Поздравляю вас 
с Новым годом!

Пусть наступающий год бе-
режно хранит всё самое лучшее 
и принесёт в каждый дом удачу, 
благополучие, успех во всех до-
брых делах и начинаниях, мно-
го светлых и радостных дней!

Председатель первичной 
профсоюзной 
организации 
ао «Соликамскбумпром» 
С.в. Елисеева.

Уважаемые 
бумажники,  
дорогие ветераны!
Поздравляю вас 
от всей души 
с наступающим 
Новым  
2020 годом!

Трудом наших уважаемых 
ветеранов  бумажный комби-
нат обрёл сегодняшнюю мощь, 
добрую славу. Работники 
АО «Соликамскбумпром» чтут 
и продолжают традиции, зало-
женные несколькими поколе-
ниями бумажников.

Ветеранская организация 
благодарит весь коллектив 
и руководство предприятия 
за внимание и заботу. 

Желаю всем оптимизма, 
мира, добра, благополучия. 
Будьте здоровы! Пусть новый 
год принесёт  удачу и успех 
во всём!

Председатель  
Совета ветеранов 
ао «Соликамскбумпром» 
Н.а. Шилкова

Мы провожаем 2019-й год.  
Для АО «Соликамскбумпром» 
это был год,  насыщенный  
важными событиями. 

Предприятие отметило зна-
менательную дату — 70 лет со 
дня начала выпуска основной 
продукции — газетной бума-
ги. АО «Соликамскбумпром» 
реализует свою продукцию на 
внутреннем и внешних рынках, 
остаётся конкурентоспособным. 

Мы работаем в условиях 
жёсткого рынка. Чтобы реали-
зовывать продукцию нам не-
обходимо системно работать 
над вопросами снижения себе-
стоимости  и повышения её 
качества. Поэтому мы ежегод-
но осуществляем  модерниза-
цию основного производства, 
укреп ляем собственную энер-
гетическую и сырьевую базы.

В 2019 году была проведе-
на модернизация бумагодела-
тельной машины № 4 с целью 
увеличения объёма выпуска 
продукции.

Чтобы повысить качество 
основного полуфабриката бу-
мажного производства — термо-
механической массы, модер-

низировано оборудование узла 
дозирования бисульфита для ли-
ний ТММ-1 и ТММ-2.

В уходящем году завершён 
проект реконструкции ТЭЦ. 
Обеспечена стабильная по-
дача электроэнергии для про-
изводства и повышена надёж-
ность системы теплоснабжения 
север ной части Соликамска.

АО «Соликамскбумпром» 
продолжает развивать лесо-
снабжение. Ежегодно осу-
ществляются мероприятия по 
лесовосстановлению — объём 
посадок составляет около полу-
миллиона саженцев. В 2019 году 
предприятие закупило 29 еди-
ниц лесовозной техники и три 
лесозаготовительных комплек-
са. Решаются задачи по увели-
чению объёмов поставки древе-
сины на предприятие сплавом.

Наше предприятие обеспе-
чивает социальные гарантии 
своим работникам согласно 
Коллективному договору. Всё 
больше внимания уделяется 
организации оздоровления, от-
дыха работников и членов их 
семей. Свидетельством роста 
доверия является увеличение 

доли членов профсоюза в тру-
довом коллективе бумажников 
до 83 %.

Коллектив АО «Соликамск-
бумпром» живёт и работает 
в традициях соликамского 
целлюлозно-бумажного ком-
бината, который готовится от-
метить в 2021 году свой 80-лет-
ний юбилей.

С годами только жёстче ста-
новится конкуренция на миро-
вом и российском рынках газет-
ной бумаги. И чтобы достойно 
встретить солидную юбилейную 
дату, мы должны укрепить по-
зиции АО «Соликамскбумпром» 
как ведущего производителя 
газет ной бумаги в России. 

Основная задача нового 
2020 года — максимально соот-
ветствовать изменениям и ожи-
даниям современного рынка.

И мы сможем добиться 
успеха, если будем верить 
в собственные силы и дей-
ствовать сообща. Каким ста-
нет следующий год, зависит 
только от нас, от понимания 
общих целей, инициативности 
и неравнодушного отношения 
к своей работе. 

Благодарю вас за труд и 
от всей души желаю здоровья 
вам и вашим близким, испол-
нения самых заветных жела-
ний, благополучия и удачи! 
Пусть  насту пающий  год будет  
щедр на счастливые события,  
а жизнь пусть преподносит 
лишь приятные сюрпризы! 

С уважением,
президент 
ао «Соликамскбумпром»
в.и. Баранов.

В канун Нового года узнаем,  
о чём мечтают дети из группы «Звёздочки» 
детского сада № 25.
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Уважаемые работники 
ао «Соликамскбумпром» 
и дочерних предприятий!
Уважаемые ветераны 
производства!
Сердечно поздравляю 
вас и ваших близких 
с наступающими 
праздниками —  
Новым годом 
и рождеством!

Наступает новое десятилетие двадцать первого века.  
Что волшебного и необычного стоит ожидать  
от редкого сочетания чисел?
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огоНьки
для энергетиков они за

гораются раньше, чем для 
других. ведь 22 декабря они 
отмечают по традиции свой 
профессиональный праздник.

В  связи  с  профессиональным 
праздником  «День  энергетика» 
и  учитывая  добросовестный  труд 
и личный вклад каждого работника 
в  успешное  развитие  ООО  «Соли
камская ТЭЦ» награждены

 БлагодарСтвЕННыМ ПиСьМоМ 
главы СоликаМСкого 
городСкого окрУга
а.М. Устюгов,  старший  маши

нист  турбинного  отделения; 
С.Н. Шаньгин,  зам.  начальника 
электрического цеха; в.а. Баранов, 
мастер  производственного  участ
ка ЦТАИ; л.П. Шестакова, лаборант 
химанализа (смены). 

 ПоЧётНой граМотой 
ао «Соли каМСкБУМПроМ» 
награждён
а.в. идогов,  начальник  энерге

тического цеха.

 ПоЧётНой граМотой 
ооо «СоликаМСкая тЭц» 
награждены
С.Н. Максименко,  машинист  па

ровых турбин; и.а. тохтуев, слесарь
ремонтник котельного и турбинного 
оборудования;  в.П. Ботин,  мастер 
ТТУ; а.Н. арсенов, начальник смены 
энергетического цеха; а.а. злыднев, 
мастер  производственного  участка 
электрического  цеха;  Е.Ю. Половин
кина, электрослесарь по обслужива
нию автоматики и средств измере
ний  электростанции;  и.Н. доро нина, 
кладовщик;  С.в. Червоткина,  вахтёр 
управления; в.в. Жданкова, учётчик; 
Е.С. Чайко, распределитель работ.

 БлагодарСтвЕННыМ 
ПиСьМоМ ооо 
«СоликаМСкая тЭц» 
награждены
г.П. козлов, слесарьремонтник 

котельного и турбинного оборудова
ния; л.и. зелина, уборщик производ
ственных  помещений;  к.Н. Петухов, 
слесарь по обслуживанию оборудо
вания  электростанции;  в.а. Белкин, 
машинист  паровых  турбин;  а.к. ко
робейников,  старший  машинист  ко
тельного  оборудования;  и.и. титов, 
электрогазосварщик;  Н.Н. Новикова, 
машинистобходчик  по  турбинно
му  оборудованию;  С.Ю. знаменская, 
уборщик  производственных  поме
щений; С.г. рукавишников, начальник 
смены электрического цеха; П.в. ива
нов,  электромонтёр  по  обслужива
нию  оборудования  электростанции; 
в.П. Меньшиков,  электрослесарь  по 
ремонту  и  обслуживанию  оборудо
вания электростанции; в.П. Пегушин, 
электрослесарь  по  обслуживанию 
автоматики  и  средств  измерений 
электростанции;  П.в. калин,  мас
тер  производственного  участка 
ЦТАИ;  Е.в. Медведева,  аппаратчик 
химводоочистки  электростан
ции;  Ю.в. ведерникова,  аппаратчик 
химводоочистки  электростанции; 
Е.в. калинина,  лаборант  химанализа 
(смены);  Е.в. габова,  лаборант  хима
нализа;  М.а. Сунгатуллина, рабочий 
по  комплексному  обслуживанию 
и  ремонту  зданий:  С.в. догадаев, 
слесарь  по  ремонту  автомобилей; 
С.ф. Шардакова, уборщик  служеб
ных  помещений;  т.г. Мелкомукова, 
экономист;  С.г. рука вишникова,  бух
галтер; Ю.Н. осокин, инженер ОМТО.

 Награды  События

 Профком

 добрые дела

В самом начале 2019 года, 
в январе, отметило своё пятиле-
тие обособленное структурное 
подразделение АО «Соликамск-
бумпром», которое занимает 
сегодня достой ное место среди 
промышленных предприятий 
Красновишерского района.

Юбилей в две пятёрки — 
пятидесятипятилетие — 
встретили цех очистные соору-
жения и отдел охраны труда и 
промышленной безопасности. 
Свой 70-летний юбилей тор-
жественно отметили проектно- 
конструкторский отдел, дре-

весно-массное производство, 
корпоративная газета бумаж-
ников. И всё наше предприятие 
гордится тем, что в этом году 
исполнилось 70 лет, со дня, 
когда пошла на накат первая 
соликамская газетная бумага.

Специалисты АО «Соли-
камск бумпром» приняли учас-
тие в Национальном лесном 
форуме и седьмой по счёту Все-
российской отраслевой научно- 
практической конференции 
в Перми. 

Главным же событием 
года стало подведение в июле 
итогов реализации инвести-
ционного проекта «Рекон-
струкция Соликамской ТЭЦ 
с установкой газопоршневых 
модулей».

Эти люди работают на 
благо своих трудовых коллек-
тивов, с людьми и для людей, 
проявляют человеческое учас-
тие, защищают права и инте-
ресы своих коллег, оказывают 
действенную помощь в слож-
ных жизненных ситуациях. 

18 ноября отмечается День 
профсоюзного активиста. 

В этом году на торже-
ственном мероприятии Перм-
ского краевого союза органи-
заций профсоюзов «Пермский 

крайсовпроф» был вручён на-
грудный знак отличия «Луч-
ший проф союзный активист 
Пермского края» сотруднику 
ППО «Соликамскбумпром» 
Марине Викторовне Курц. 

На Доску почёта профсою-
зов Прикамья среди 20 лучших 
профсоюзных активистов края 
занесена председатель пер-
вичной профсоюзной органи-
зации соликамских бумажни-
ков Светлана Владимировна 
Елисеева.

Декабрь – это не только и 
не столько время предпразд-
ничных хлопот и волнений, 
но и время Рождественского 
поста. Время, когда особую 
ценность приобретают любые  
добрые начинания и благие 
поступки.

Готовится к Рождеству 
Хрис тову и боровской храм 
Рождества Пресвятой Бого-
родицы: предстоит окончание 
работ по возведению иконо-
стаса — установление венча-
ющего его Креста. Многое в 
нашем храме обустроено бла-
годаря посильным жертвам 

прихожан и благоустроите-
лей. Вот и сейчас мы нужда-
емся в поддержке. Если каж-
дый внесет даже самую малую 
лепту,  всех нас и последую-
щие поколения будет утешать 
своей красотой и величием 
вновь возведенный и одно-
временно старейший храм в 
Соликамске. Молитва же за 
благодетелей в нём никогда 
не прекратится! 

андрей Бушков,  
протоиерей,  

настоятель храма Рождества 
Пресвятой Богородицы 

На центральной вахте 
и в управлении предприятия 
размещены специальные ящики 
для сбора рождественских по-
жертвований. Верующие и мо-
лящиеся, все желающие могут 
внести свой посильный вклад в 
благое дело сбора средств на об-
устройство иконостаса боровско-
го храма  Рождества Пресвятой 
Богородицы.

ПЕрЕлиСтывая калЕНдарь 

ПривЕтСтвУЕМ активНых!

и вЕНЧаЕт крЕСт

Через пару дней мы 
сменим календари 
на стенах кабинетов, 
на рабочем столе 
на новые. а пока 
мы перелистываем 
странички «домика» 
и вспоминаем события 
уходящего года. 

Более трехсот тысяч жителей Пермского края сегодня 
состоят в рядах профсоюзного движения. каждый 
десятый из них активно участвует в деятельности 
профсоюзных организаций.

Уважаемые работники ао «Соликамскбумпром»!  
Братья и сестры! Поздравляю вас с наступающим 
Новым годом и рождеством христовым!  
Пусть всё в новом году начнется с взаимной радости, 
светлых улыбок и добросердечных отношений! 

М.в. курц награждена знаком 
«лучший профсоюзный активист 
Пермского края»

церемония разрезания красной ленты

фото С.в. Елисеевой  
на доске почёта краевых 
профсоюзов

Приглашаем вас в храм  
рождества Пресвятой 
Богородицы!
Расписание богослужений 
на Рождество Христово: 
6 яНваря 2020 г. (понедельник)

08.30 Рождественский сочель
ник. Литургия святого 
Василия Великого.

16.00 Великое повечерие. 
Всенощное бдение.

24.00 Рождество Господа Бога 
и Спаса нашего Иисуса 
Христа. Литургия святого 
Иоанна Златоуста.

7 яНваря 2020 г. (вторник)
10.00  Праздничный молебен. 

Концерт.
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Светлана Николаевна 
МаСлова, РМЦ:

— Да, верю! Конкретных 
историй, связанных с цифрами 
вспомнить не могу, но мне всегда 
очень хочется верить в какое-то 
волшебство, чудо. И когда на ка-
лендаре круглая, «зеркальная» 
дата — я невольно думаю, что 
этот день будет каким-то особен-
ным. Я всегда обращаю внимание 
на даты, и, например, на 13 число 
я всегда реагирую, но стараюсь 
думать о нём в положительном 
ключе. От наступающего года я 
жду финансовой стабильности 
и обыкновенного человеческого 
счастья. Очень бы хотелось за-
крепиться на новом месте работы, 
так как я работаю здесь недавно. 
Из детства больше остальных за-
помнился такой подарок — под 
ёлкой было детское мыло в фор-
ме белочки и очень большая шо-
коладка. До сих пор помню это 
ощущение радости. А в этом году 
хотелось бы получить от деда Мо-
роза выигрышный лотерейный 
билет! Какую-нибудь неожи-
данную финансовую поддерж-
ку. Всем-всем сотрудникам АО 
«Соликамскбумпром» я желаю 
только самого лучшего, здоровья, 
счастья, а главное, чтобы выпол-
няемая работа приносила только 
удовлетворение и радость!

татьяна геннадьевна 
БайдЕриНа, РМЦ:

— В магию цифр, конечно 
же, верю. Замечаю интересные 
совпадения, связанные с циф-
рами. Например, мои дети по-
явились на свет в 9.30 — только 
в разное время суток! Считаю 13 
число — своим счастливым. Ду-
маю, что наступающий 2020 год 
будет особенным в этом отноше-
нии. Жду только успехов и хоро-
ших событий. В моей семье всег-
да серьёзно готовились к встрече 
Нового года. Родители писали 
нам записки с подсказками о том, 
где дед Мороз оставил для нас 
подарки — это было очень инте-
ресно. Приятно вспоминать эти 
волшебные моменты! Коллегам 
в новом году от всей души желаю, 
чтобы жизнь была наполнена 
радостью новых открытий, инте-
ресных встреч и перспек тивными 
планами! Желаю здоровья, мира 
и благополучия!

Марина Ювенальевна 
здаНовиЧ,  
энергоцех: 

— Моё счастливое чис-
ло семёрка, мне она помогает 
всегда. Да и тринадцатое число 
меня не пугает, ни с чем плохим 
оно у меня не ассоциируется. 
Нравятся мне и такие редкие, 
красивые даты, которые будут 
в наступающем году. Думаю, 
что он будет особенным, конеч-
но же, хорошим! От 2020 года 
жду только позитивных собы-
тий и перемен. Ни один ново-
годний праздник как-то особо 
выделить не могу — в моём 
детстве всегда были необыч-
ные, запоминающиеся подарки! 
Всем труженикам АО «Соли-
камскбумпром» желаю здоро-
вья, счастливых улыбок, хоро-
шего настроения, счастливых 
событий и исполнения планов. 
Счастливого нового года!

ирина Евгеньевна 
СУрСякова,  

КИПиА:
— Для меня каждый но-

вый год — необычен по-своему. 
У меня никогда не было привяз-
ки к какой-либо дате, никогда 
не замечала того, что в какое-то 
определённое число произошло 
какое-то особенное событие. 
Поэтому, не могу сказать, что 
верю в магическую силу чи-
сел. Верю в то, что каждый сам 
кузнец своего счастья. С ново-
годними праздниками у меня 
хорошие ассоциации — наряд-
ная ёлка, семейное торжество, 
атмосфера сказки. А самый за-
поминающийся и чудесный но-
вогодний подарок я получила 
несколько лет назад — щенок 
немецкой овчарки! Я занимаюсь 
кинологическим спортом, по-
этому решение о приобретении 
щенка было очень взвешенным, 
продуманным, важным для 
меня и моей семьи. К празд-
ничной подготовке я отношусь 
очень серьёзно, продумываю 
и выбираю подарки, организо-
вываю семейное мероприятие. 
От наступающего 2020 года 
жду только хороших перемен, 
достижения целей, осущест-
вления планов! Всем коллегам 
желаю любви, удачи, верить 
в себя и свои силы!

Николай александрович 
лыткиН, РМЦ:

— Наступающий 2020 год 
будет для моей семьи юбилей-
ным, поэтому жду от него только 
хороших событий. Считаю, что 
в будущее всегда надо смотреть 
с оптимизмом, независимо от 
того, какое число на календаре. 
А новый год — это очень важный 
семейный праздник. Отличный 
повод поздравить родных и близ-
ких, собрать детей и внуков. Ведь 
самые яркие впечатления и счаст-
ливые воспоминания, как прави-
ло, из детства. Помню, на ново-
годнем утреннике в детском саду 
мне подарили бумажный кулёк 
в виде морковки — как же я рас-
строился сначала. И как же потом 
приятно удивился, когда обна-
ружил в нём конфеты! В насту-
пающем году желаю коллективу 
АО «Соли камскбумпром» ста-
бильности, хорошего настроения, 
процветания и развития! 

Елена андреевна  
лУкьяНова, ПКО: 

— Если честно, то в магию 
цифр очень верю. Неоднократно 
замечала, что в определённые 
даты происходят значительные 
события. С так называемыми 
«круглыми», зеркальными дата-
ми, у меня очень хорошие ассоци-
ации! Думаю, что в наступающем 
2020 году будет некогда ску-
чать, будет много работы, обще-
ния с коллективом. А вообще, 
каждый новый год особенный 
по-своему. Это всегда начало 
чего-то нового в плане работы, 
успехов. Всем работникам на-
шего предприятия в наступаю-
щем году я желаю, прежде всего, 
взаимопонимания, надёжности, 
верности, честности, искрен-
ности и оптимизма — это очень 
важные качества!

денис александрович 
МальцЕв, главный 
специалист службы 

автоматики и метрологии: 
— В какую-то особенную 

магию цифр я не верю. И в плохие 
приметы, связанные с какими-ли-
бо числами не верю. Хочется ве-
рить в то, что наступающий 2020 
год станет особенным для нашего 

предприятия, и всё запланиро-
ванное сбудется. И, конечно же, 
хочется чтобы он стал более про-
дуктивным и более стабильным, 
чем предыдущий. Новый год — 
это семейный праздник, и самое 
главное, чтобы близкие люди были 
рядом, было взаимопонимание 
с родными. Всех сотрудников АО 
«Соликамскбумпром», а также 
коллектив службы автоматики и 
метрологии поздравляю с насту-
пающим годом. Самое главное 
пожелание для всех — крепкого 
здоровья и семейного благополу-
чия, ведь семья это надёжный тыл 
для каждого. И, конечно же, удачи, 
счастья, исполнения  мечты! 

анна васильевна  
кУЧЕрЕНко, ОИТ: 

— Если честно, то в какую-то 
особую магию цифр я не верю, как 
и в приметы, связанные с числа-
ми — тринадцатое, седьмое.  Для 
себя никогда не выделяла какое-
то особое «счастливое» число. 
А что касается чудес — я счи-
таю, что все чудеса создают люди 
сами. Если человек верит в то, что 
он справится, верит в себя — он 
обязательно сотворит чудо. И всё 
задуманное, конечно же, осуще-
ствится. Наступающий год будет 
високосным и принято считать, 
что такой год всегда непросто 
пережить, поэтому всем работ-
никам комбината я желаю боль-
ше оптимизма, больше радости 
и веселья. Главное верить в свои 
силы — и всё будет хорошо!

Сергей Николаевич  
СНЕгирёв, ОИТ:  

— Сами по себе цифры ни-
какой загадочностью не обладают 
и никакую магию в себе не несут. 
Это просто числа, без которых в 
современной жизни не обойтись. 
И каждый день месяца или года 
несёт в себе ровно ту особенность, 
которую человек в него вложит. Но 
я всегда обращаю внимание на не-
обычное сочетание цифр — можно 
сказать, что оно просто выполняет 
декоративную функцию, в чём-то 
украшает то или иное событие. 
Каких-то особенных новогодних 
подарков я не помню, но атмосфе-
ра семейного праздника, ощуще-
ние волшебства момента — до сих 
пор со мной. На 2020 год в моей 
жизни запланировано грандиоз-
ное событие, поэтому жду только 
положительных изменений, верю 
в лучшее! В насту пающем году 
коллективу АО «Соликамскбум-
пром» желаю успехов в работе, 
развития, позитива, и, конечно, са-
мое главное — крепкого здоровья!

Светлана Павловна 
вороБьёва, ОТПСиР:  

— В приметы, связанные 
с цифрами, скорее верю, чем нет. 
Верю в то, что семёрка — счастли-
вое число, а о том, что тринадцатое 
«несчастливое» — стараюсь не 
думать. От каждого нового года 
всегда жду чего-то особенного, 
новых впечатлений, встреч, инте-
ресных поездок и путешествий. 
Насту пающий год Крысы — мой 
год по восточному календарю, поэ-
тому жду только хороших событий.  
Коллегам и всем сотрудникам АО 
«Соликамск бумпром» хочется по-
желать яркого солнышка, чистого 
неба, новых свершений, взлётов 
в карьере, необычных впечатлений 
и ярких эмоций. Пусть новый год 
принесёт гармонию и счастье! 

алексей фёдорович 
МартьяНов, УПЩ:  

— Моя работа связана 
с большим количеством цифр, 
поэтому в их магическую силу не 
верю. Особенных новогодних чу-
дес в праздничную ночь я не жду, 
а запланированные чудеса, специ-
ально подготовленные для внуков, 
обязательно будут! Очень важно 
создавать для детей атмосферу 
праздника, уюта, волшебства. 
Всему коллективу комбината я 
желаю замечательно встретить 
новый год, а у работающих — что-
бы новогодняя смена прошла от-
лично! Желаю крепкого здоровья 
и хорошего настроения!

валерий валерьевич 
лозоБко, ОИТ:

— Магической закономернос-
ти в каких-то цифровых сочетаниях 
я никогда не замечал, и в волшеб-
ство цифр не верю. Ведь чудеса нас 
окружают и в повседневной жиз-
ни, только мы не всегда обращаем 
на них внимание. И наступающий 
2020 — будет не лучше и не хуже, 
чем предыдущие. Он будет осо-
бенным по-своему. У многих ново-
годние праздники ассоциируются 
именно с детством. Нарядная ёлка, 
мандарины, подарки от деда Моро-
за — самые трогательные воспо-
минания! В наступающем году хочу 
пожелать всем крепкого здоровья, 
счастья, только хороших событий 
и позитивных перемен!
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Наступающий 2020 год открывает новое 
десятилетие. какие новогодние чудеса ждут 
детей и взрослых, какие волшебные события 
и моменты стоит ожидать от редкого сочетания 
цифр? Существует ли магия чисел в жизни 
современного человека? 

 Блицопрос
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 Поэтический клуб

я таНцЕвать хоЧУ…

КАДРИЛь
На танцполе кадриль — удивительный танец.
Не фокстрот и не вальс, а кадриль для мадам и месье.
Это просто беда — путаюсь я с шагами!
Я хочу поскорей изучить все «шоссе» и «плие».

В уме считаю до восьми 
И подбиваю я ногу ногой.
А на танцполе лишь кадриль,
И нету альтернативы другой.

Вот уже много дней прихожу я на танцы,
Чтоб «маэстро» сумел всем фигурам меня обучить.
И, надеюсь, мои увеличатся шансы,
И смогу на балу я кадрилью гостей удивить.

Быстро время прошло, и фигуры кадрили
Я танцую легко, выполняя «шоссе» и «плие».
И горжусь, что меня танцевать научили
По-французски кадриль, бальный танец мадам и месье.

Я не считаю до восьми,
Но выполняю «шоссе» и «плие».
А в голове одна кадриль
И зимний бал в новогоднем дворце.

Среди бумажников много творчески одарённых 
людей. и они реализуют себя в музыке, танцах, 
литературе, рукоделии… а ещё пробуют свои силы 
в новых для себя видах. Светлана Поликарповна 
Станкевич, например, увлеклась танцами. и когда 
она учится танцевать, сами собой складываются 
стихотворные строки.

вНиМаНиЕ!

Стадион «Бумажник» приглашает провести 
праздничные дни на катке и на лыжне!
31 декабря рабочий день будет сокращён на 1 час. 
Прокат коньков с 13.00 до 20.00.
1 и 6 января — выходные дни.
2, 3, 4, 5, 7, 8 января — прокат коньков работает с 13.00 до 21.00, 
прокат лыж работает с 9.00 до 17.00.
Прокат коньков и лыж (пластиковых) — 115 рублей. Пользование 
теплушкой, если вы пришли со своими коньками, стоит 65 рублей.
для членов профсоюзной организации ао «Соликамскбумпром» 
прокат лыж бесплатный.

 деткиконфетки

таисия ПаСЕЧНая:
 Я бы хотела в подарок 

от Дедушки Мороза телефон, 
с яблочком который.
 Новый год будет чистым. 

Потому что мышка всё будет 
чистить, мыть. А ещё улыбчи-
вым. Я на танцы хожу. Когда 
танцуем, мы всегда улыбаемся. 
Я думаю, что мышка тоже лю-
бит танцевать.

Юля БриНСтЕр:
 Да. Он может любые же-

лания исполнять. Мы написали 
Деду Морозу письмо и положи-
ли в холодильник. Он забрал 
письмо.
 На Новый год я хочу кра-

сивую куклу Барби. А ещё я 
очень хочу собачку, потому что 
я люблю собак. 
 «Мышкин» год будет 

весёлый.

артём Чайко:
 Дедушка Мороз — насто-

ящий волшебник, потому что он 
всем подарки дарит. 
 Самый лучший пода-

рок — это любовь. Всех и Деда 
Морозина.
 Думаю, год будет лучше 

прежнего. А мышь же не насто-
ящая. Если бы была настоящая, 
то сыр бы стала таскать.

вероника аНтиПиНа:
 Дедушка Мороз — насто-

ящий волшебник, но он всё 
равно не все желания может 
исполнить. Вот, например, мы 
хотим научиться читать. Но это 
желание только мы сами можем 
исполнить. Не Дед Мороз.
 Самым лучшим подарком 

для меня был бы мячик с хво-
стиком. Он такой классный! 
Кладёшь его на пол, и он сам 
по себе бегает, как будто в него 
белочка или лисичка забралась.
 Мышка — она добрая. 

И она может быть хорошей 
хозяйкой.

Маша МарЧЕНко:
 Дед Мороз всё-всё может. 
 Я бы хотела, чтобы Дедуш-

ка Мороз мне принёс куклу кра-
сивую в розовом платье. А ещё я 
хотела бы капсулы «LOL». Там 
всякие сюрпризики и куколка. 
Только надо шифры разгадать.
 Этот новый год будет ска-

зочным. У всех добрых и хоро-
ших людей желания будут ис-
полняться как по волшебству

Мирон ПоНоМарёв:
 Дедушка Мороз — насто-

ящий волшебник. Я думаю, 
он любое желание может 
исполнить. 
 Я ещё Деду Морозу не 

писал, но напишу. Я бы хотел 
в подарок игрушечное оружие  
NERF и Миниган. И много 
стрел для бластера.
 Мышка — хорошая, безо-

бидная, только норки выгрыза-
ет. Но мы не в деревянном доме 
живём.

Миша ПакУлиН:
 Если подарков и так уже 

много, то не все желания могут 
быть исполнены. Я некоторые 
желания передумал. Больше 
всего я хотел бы смартфончик. 
И чехол для него с котятами, 
такими синенькими. Он мне бу-
дет очень нужен, я ведь в школу 
скоро пойду.
 Мышка будет хорошей 

хозяйкой, только для неё всег-
да должен быть сыр. И дома 
на столе должен быть сыр.

Что говорят 
звёздоЧки?
о том, что предсказывают звёзды в наступающем 
году, вы прочтёте в других газетах и журналах. 
а я в канун Нового года иду к нашим экспертам — 
детям из группы «звёздочки» детского сада № 25.

Мальчики и девочки от 6 до 7 лет ответили  
на три вопроса:
  Веришь ли ты, что Дед Мороз может 
исполнить любое желание?
  Какой подарок от Деда Мороза тебе больше 
всего хотелось бы получить?
  Как ты думаешь, каким будет новый год, 
хозяйкой которого станет мышка?


